## US St-Tropez / D1 de district Idriss Ech-Chergui a toujours l'envie



Dimanche dernier du côté de l'AS Brignoles, Idriss Ech-Chergui a été l'un des grands artisans du succès de l'US St-Tropez (3-1). Une reprise de volée sublime suite à un corner sortant et tendu de Di Santantonio puis une tête croisée limpide sur cette même phase de jeu. Et voilà la troupe de Yann Perotto sur le point de monter en R2. « Franchement je me régale cette saison car nous jouons vraiment bien. Et nous ne sommes pas les seuls. Le match à Toulon Tremplin (1-1) a été d'un excellent niveau global. Par ailleurs, il y a beaucoup

d'équipes attractives dans cette poule de D1 de district. C'est du bonheur » explique t-il. Du haut de ses 39 ans, Idriss Ech-Chergui qui a connu le niveau professionnel et la montée avec le SC Toulon en National s'éclate totalement.

## Déjà 10 buts au compteur

« J'ai inscrit dix buts cette saison. L'US St-Tropez est un club ambitieux. Le président et le coach s'investissent énormément et nous avons une belle équipe avec plusieurs joueurs ayant connu le haut niveau. Nous sommes sur la bonne voie pour retrouver la R2. Des éléments comme Honorat ou Buzuro sont prometteurs et réalisent une grande saison. Ils peuvent jouer plus haut c'est sûr » conclut-il. L'US St-Tropez n'est plus très loin du compte et dispose des bonnes cartes pour réussir son pari. Et Idriss Ech-Chergui n'y est pas pour rien. Sur le terrain et en dehors car son influence est énorme tout autant que sa crédibilité. Et même si les points de pénalités et les multiples réserves ne permettent pas d'y voir très clair dans ce championnat de D1 de district, l'US St-Tropez a su se remettre de la bagarre générale au SC Cogolin pour tracer sa route.

An.D.